

Chronique du sanctuaire

Mai 1909



ne faut point promettre plus qu'on ne peut tenir,'' dit le proverbe. Aussi nous faut-il donner un mot d'explication au sujet de la promesse que nos *Annales* ont faite dans le numéro de Juin.

Nous avons annoncé que nous donnerions un beau volume, la *Vie de la Bienheureuse Jeanne d' Arc*, à toute personne qui nous adresserait *cinq nouveaux*

abonnés à 50cts. Il nous semble que cette promesse a causé grand plaisir chez nos lecteurs, car depuis lors, nous sont arrivées bon nombre de listes à cinq noms nouveaux donnant droit à cette prime. La dévotion à la Bienheureuse Jeanne d'Arc est donc populaire parmi le peuple canadien, et nous nous félicitons d'avoir souscrit à un gros nombre d'exemplaires de cette publication. Mais, précisément, parce que les demandes nous arrivent de tous côtés, nous engageons zélateurs et zélatrices qui désirent cette "Vie" à nous adresser leurs nouveaux abonnements le plus tôt possible, car peut-être seront nous complètement dépouillés avant l'automne, et il nous est impossible de renouveler notre provision.

Hâtez-vous! et que la pieuse bergère de Domrémy nous vienne en aide pour étendre encore davantage le culte de celle qu'elle a tant aimé la "benoite Vierge Marie."

L'attrait que nous avons découvert chez nos lecteurs pour la Bienheureuse Jeanne nous engage à nous procurer quelques brochures ou livrets qui racontent sa vie et que nous pourrons adresser à ceux qui renouvelleront leur abonnement à nos Annales.